



ROLAND
POULIN

Le président du Musée d'art contemporain de Montréal,
monsieur Pierre Bourgie, et le directeur,
monsieur Marcel Brisebois, ont le grand plaisir de vous
inviter au vernissage de l'exposition

ROLAND POULIN

Le jeudi 4 novembre 1999, à 18 h

L'exposition se poursuit jusqu'au 26 mars 2000

Musée d'art contemporain de Montréal
185, rue Sainte-Catherine Ouest — (514) 847-6226

Invitation pour deux personnes

Prière de présenter ce carton à l'entrée

L'artiste Roland Poulin rencontrera le public
le soir du vernissage à 17 h

Le Musée d'art contemporain de Montréal est
une société d'État subventionnée par le ministère
de la Culture et des Communications du Québec
et bénéficie de la participation financière du
ministère du Patrimoine canadien et du
Conseil des Arts du Canada.



LE CONSEIL DES ARTS / THE CANADA COUNCIL
DU CANADA / FOR THE ARTS
DECEMBER 1957 / APRIL 1957

Pentacom SC&R





MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL

Québec ☐☐